

CIRCULAR 8-2020

Estimada/o colegiada/o del Colegio de Enfermería de Valladolid. Nos ponemos en contacto contigo para informarte de los siguientes temas:

1.- ACCESO A LA ESPECIALIDAD DE ENFERMERÍA FAMILIAR Y COMUNITARIA VIA EXCEPCIONAL

Debido a las recientes informaciones en diferentes medios de comunicación, en las que se puede leer que la prueba de acceso por vía excepcional a la Especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria, puede que se realice en marzo; se está buscando la mejor opción para la preparación de la prueba. La modalidad se determinará en los próximos días.

Será requisito para acceder a la misma estar inscrito al examen de acceso a la prueba excepcional, y tener una antigüedad mínima de 6 meses en el Colegio de Enfermería de Valladolid.

La inscripción será después del periodo navideño, llamando a la Sede 983 303802.

2.- CONCURSO DE TRASLADOS

Publicada la Resolución definitiva del concurso de traslados abierto y permanente para la provisión de plazas de personal estatutario de la categoría de Enfermero/a, en los centros e instituciones sanitarias de la Gerencia Regional de Salud de Castilla y León, el plazo de incorporación será a partir del cese en la plaza que actualmente se está desempeñando; el 31 de enero de 2021.

3.- FORMACIÓN CONTINUADA

La formación presencial en el primer semestre de 2021, se verá modificada debido a la situación en la que estamos inmersos, que implica restricciones de reunión.

La metodología de la formación continuada que se realice será online o a distancia, en sus diferentes modalidades, a través de videoconferencias, webinar o streaming.

4.- INVESTIGACIÓN

Se va a proceder a la convocatoria del Premio de Investigación del Colegio de Enfermería de Valladolid, en el cual se premiará al mejor proyecto de Investigación Enfermera realizado a lo largo de 2020-21.

La convocatoria se publicará a través de la web, redes sociales y correo electrónico. Las bases y requisitos se colgarán próximamente en la web: www.enfermeriavalladolid.com

5.- ACTUACIONES CON FIN SOCIAL

Durante el año 2020, debido a la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19 y a las restricciones sufridas, se han reducido el número de peticiones para recibir las subvenciones y ayudas sociales que en años anteriores se conceden desde el Colegio de Enfermería de Valladolid. Es por esto, que la Junta de Gobierno ha tomado la decisión de donar 1000€ de la partida destinada a ayudas, a ONGs y al Banco de Alimentos de Valladolid. Con este gesto se quiere contribuir a la mejora del bienestar de las familias más perjudicadas de nuestra provincia.

../..

6.- SERVICIO DE APOYO PSICOLÓGICO

Sigue a disposición de las/os enfermeras/os colegiadas/os en Valladolid que lo necesiten, el servicio de apoyo psicológico, para proporcionar herramientas de apoyo emocional que ayuden a abordar esta situación excepcional provocada por la pandemia del COVID-19. Este servicio está limitado a una primera consulta gratuita. Si se necesitan más sesiones, se aplicará un precio especial a abonar por el interesado en las siguientes sesiones.

Para solicitar el servicio de ayuda psicológica, las/os colegiadas/os interesadas/os deben contactar para solicitar cita, por correo electrónico: colegio@enfermeriavalladolid.com o en el teléfono 983 303802, en horario de 9:00 a 14:00 de lunes a viernes o de 16:30 a 19:30 de lunes a jueves. Posteriormente, los psicólogos contactarán directamente con los interesados.



Valladolid, a 18 de diciembre de 2020